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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 12/2017                                   Caráter: Ordinário 3 
Data: 19/10/2017                                                                          Local: Sala de Reuniões do Nippec. 4 

Às quinze horas do dia dezenove do mês de outubro de dois mil e dezessete, os membros do Conselho 5 
de Centro do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se ordinariamente sob a 6 
presidência da vice-diretora Valéria Priscila de Barros, contando com a presença dos (as) conselheiros 7 
(as): professores(as) Maria Andréa Rocha Escobar representando Danielle Monique Gardinal 8 
Corbett, Deise Maria Furtado de Mendonça representando Marcos Vinicius Meiado, Daniel 9 
Almeida da Silva representando José Hunaldo Lima, Nirly Araújo dos Reis representando Marcelo 10 
Leite dos Santos, Derli Machado de Oliveira, Alcides Xavier Benicasa, Juliana Marcela Abraão de 11 
Almeida Meneses representando Adilmo Francisco de Lima, Alejandro Caicedo Roque e José 12 
Gerivaldo dos Santos Duque. Representantes técnico-administrativos: Arlei Batista Lima e Cleber 13 
Menezes de Oliveira representando Sérgio Ricardo dos Santos. Representantes dos discentes: Evile 14 
Silva de Lima e José Edigilson Medeiros Lima. Representante do NIPPEC: Ricardo Santos do 15 
Carmo. Convidados: Andréa Reis Barbosa e Igor Terriaga Santos. Ausência justificada: professora 16 
Maria Jeane dos Santos Alves. Ausência não justificada: bibliotecária Luiza Glaciete Freire 17 
Gonçalves. Em férias: professores (as) João Alves Carvalho Filho, Samuel da Cruz Canevari, 18 
Marcela Eugênia da Silva Cáceres, José Maxuel de Farias Ferreira e o representante do CPD 19 
Marcus Túlio de Araújo Machado. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. 20 
Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 21/09/2017. Item 03. Aprovação do ad referendum da 21 
proposta da prof.ª Edinéia – DQCI para a IV SEMAC (Mesa Redonda - Educação das Relações Étnico-22 
raciais na Formação Docente). Item 04. Aprovação do ad referendum das propostas da prof.ª Isabela – 23 
DEDI para a IV SEMAC (Refletindo os resultados do PIBID/2017 do eixo formação de professores e 24 
Discutindo subjetividade dentro da sala de aula). Item 05. Apreciação do parecer relativo ao resultado 25 
do concurso para professor Adjunto I, Departamento de Física do Campus de Itabaiana (DFCI), Edital nº 26 
13/2017/UFS, processo nº 23113.023270/2016-92 (relator prof. Alcides Xavier Benicasa - DSI). Item 27 
06. Deliberação sobre a escolha da nova coordenação do Nippec para o biênio 2017 – 2019. Item 07. 28 
Deliberação sobre a escolha da equipe gestora do LIFE do CampusIta. Item 08. O que ocorrer. Decisões 29 
Tomadas: Havendo quorum legal, a presidente do Conselho, professora Valéria Priscila de Barros, 30 
declarou aberta a reunião e fez a leitura da pauta. Item 01. Prof.ª Valéria Priscila deu alguns informes, a 31 
saber, reunião realizada em outubro com reitor e pró-reitores acerca da construção do refeitório do 32 
campus Itabaiana; encaminhamento à ADUFS da ata da reunião na qual foi aprovada a construção de 33 
uma subsede no campus Itabaiana; detalhes do Seminário ENADE que ainda não foram definidos; 34 
providências tomadas acerca da retirada de algumas árvores do campus, desde a realização de um laudo 35 
técnico pelo Núcleo de Gestão Ambiental da UFS - NGA até o processo aberto na prefeitura de 36 
Itabaiana; relatório de segurança do trabalho feito pela Divisão de Segurança do Trabalho da UFS - 37 
DISET; IV SEMAC a ser realizada de 20 a 24 de novembro de 2017; curso de capacitação em 38 
Segurança do Trabalho disponível no SIGAA, a ser realizado caso haja um mínimo de 15 inscritos. Item 39 
02. Prof.ª Valéria Priscila apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 21/09/2017, colocou-a 40 
em regime de votação e os conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 03. Prof.ª Valéria Priscila 41 
explicou que, objetivando cumprir os prazos, foi necessário aprovar algumas atividades da IV SEMAC 42 
ad referendum deste Conselho. Leu a proposta da prof.ª Edinéia – DQCI (Mesa Redonda - Educação das 43 
Relações Étnico-raciais na Formação Docente), colocou-a em votação e a aprovação foi unanime. Item 44 
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04. Prof.ª Valéria Priscila reiterou que, objetivando cumprir os prazos, foi necessário aprovar algumas 45 
atividades da IV SEMAC ad referendum deste Conselho, a exemplo das propostas da prof.ª Isabela – 46 
DEDI (Refletindo os resultados do PIBID/2017 do eixo formação de professores e Discutindo 47 
subjetividade dentro da sala de aula). Em seguida colocou-as em votação e estas foram aprovadas por 48 
unanimidade. Item 05. Professora Valéria Priscila solicitou que o relator do processo, prof. Alcides 49 
Benicasa, procedesse à leitura do parecer. Por se tratar de um processo extenso, para melhor 50 
entendimento de todos, o relator inicialmente prestou algumas observações norteadoras do parecer. Em 51 
seguida fez a leitura do parecer favorável à homologação do resultado final do concurso para prof. 52 
Adjunto I do Departamento de Física do Campus de Itabaiana (DFCI), processo nº 23113.023270/2016-53 
92. Prof.ª Juliana Marcela, presidente da Banca do concurso, deu mais alguns esclarecimentos, o parecer 54 
foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Item 06. Professora Valéria Priscila explicou que 55 
foi encaminhado um e-mail a todos os docentes solicitando que os interessados em compor a nova 56 
coordenação do Nippec se manifestassem até a presente reunião. Prof. Ricardo do Carmo assumiu a 57 
palavra e falou brevemente acerca dos seus dois anos de gestão à frente do Nippec. Em seguida prof.ª 58 
Valéria Priscila falou que colocaram os nomes à disposição para compor a nova coordenação do Nippec 59 
o prof. José Gerivaldo dos Santos Duque (DFCI) – coordenador, o prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento 60 
(DQCI) – coordenador e o prof. Marcos Vinicius Meiado (DBCI) – vice-coordenador. Prof. José 61 
Gerivaldo demonstrou insatisfação em relação aos dois últimos anos de gestão do espaço que, segundo 62 
ele, poderia ter sido mais movimentado e melhor aproveitado; explicou que, por confiar na competência 63 
do prof. Victor Hugo, estava retirando seu nome da disputa e pediu licença a todos os presentes para se 64 
ausentar da reunião. Prof. Victor Hugo falou brevemente acerca de suas pretensões caso assuma a 65 
coordenação, disse que seu objetivo é fortalecer a pós-graduação em Itabaiana, dando vez e voz ao 66 
campus em relação à pesquisa. Prof. Ricardo do Carmo sugeriu uma reformulação do Regimento do 67 
Nippec e uma maior aproximação com a Direção. Prof.ª Deise Mendonça falou que a experiência do 68 
prof. Victor Hugo trará engrandecimento ao Nippec e ao campus. Colocada em votação, a nova 69 
coordenação do Nippec (prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento (DQCI) – coordenador e o prof. Marcos 70 
Vinicius Meiado (DBCI) – vice-coordenador) foi aprovada por unanimidade. Item 07. Professora 71 
Valéria Priscila explicou que, pelo Regimento do LIFE, a Equipe Gestora deve ser formada pelo Diretor 72 
do Centro, por um funcionário administrativo e por um representante docente. Em virtude disso, foi 73 
encaminhado um e-mail a todos os técnicos e docentes solicitando que os interessados em fazer parte da 74 
Equipe Gestora se manifestassem até a presente reunião. Dentre os docentes, manifestou interesse a 75 
prof.ª Marilene Batista da Cruz Nascimento (DEDI) e dentre os técnicos, manifestou interesse a TAE 76 
Raissa Alves Colaço Paz (SEAP). Não havendo outras manifestações de interesse, prof.ª Valéria Priscila 77 
colocou em votação a seguinte composição da Equipe Gestora do LIFE: Diretor Marcelo Alves Mendes, 78 
Prof.ª Marilene Batista da Cruz Nascimento e a TAE Raissa Alves Colaço Paz. A aprovação foi 79 
unânime. Item 08. Não houve o que ocorrer. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos 80 
Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro 81 
Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, dezenove de outubro de dois mil e 82 
dezessete.  83 
 84 


